



COLUMNA INVITADA

# Claudia Sheinbaum. ¡Primera Presidenta en 200 años!

No podemos deslindar este triunfo a la pésima gestión y resultados de anteriores sexenios



CÉSAR CRAVIOTO

OPINIÓN · 5/6/2024 · 00:12 HS



*César Cravioto / Colaborador / Opinión del Heraldo de México Créditos: El Heraldo de México*

Claudia Sheinbaum rebasó los 33 millones de votos. Su histórica y arrolladora victoria la convierte en la primera mujer Presidenta de México.

El pueblo abrazó el proyecto; salió a defenderlo. México habló, se manifestó y dijo:

"¡Sí queremos que no haya frenos para la Cuarta Transformación; si queremos una reforma al Poder Judicial; sí queremos una reforma a los Procesos electorales, a la Guardia Nacional!".

El apoyo del pueblo de México hacia la 4T está siendo fundamental; saben que le ha favorecido a la mayoría de la gente, confían en el proyecto de Claudia Sheinbaum y lucha por que se aprueben las reformas necesarias para profundizar en la Transformación.



No podemos deslindar este triunfo a la pésima gestión y resultados de anteriores sexenios, y del cómo, en contraste, se ha gobernado a lo largo de estos cinco años.

El pueblo confía en el proyecto de Claudia Sheinbaum y quiere que se aprueben las reformas necesarias para profundizar en la 4T.

Logramos además las dos terceras partes en la Cámara de Diputados, estamos cerca de las dos terceras partes en la Cámara de Senadores, ganamos siete de nueve gubernaturas. Nos fue verdaderamente bien en estados que no son sencillos.

Se triunfó en Chiapas, con Eduardo Ramírez Aguilar; Morelos, con Margarita González Saravia; Puebla, con Alejandro Armenta Mier; Tabasco, con Javier May Rodríguez, Veracruz, con Rocío Nahle García y Yucatán, con Joaquín Díaz Mena. Ganamos la mayoría de las cámaras.

Además, felicitamos a Clara Brugada por su victoria como Jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

Estos logros son reflejo de su compromiso y dedicación hacia la transformación y el progreso de nuestra ciudad y del país.

Como dice el presidente Andrés Manuel López Obrador: ¡Vivimos momentos estelares! con la gran victoria de nuestro movimiento en la Ciudad de México, con el triunfo en la mayoría de alcaldías, las diputaciones locales y federales, además de las Senadurías.

Esta victoria no sólo representa un triunfo electoral sino también la esperanza de que el segundo piso de la Cuarta Transformación de la República resuene en cada rincón de nuestra nación.

Ganamos el Distrito 1 Federal.

Gracias vecinas y vecinos de la alcaldía Gustavo A. Madero por confiar en este movimiento una vez más.

No les voy a fallar, profundizaremos en las transformaciones que hoy traen bienestar a millones de mexicanas y mexicanos.

Estamos consolidando la Ciudad de México como el corazón de la 4T.

En lo particular, muchas gracias en verdad.

Nos comprometimos a trabajar incansablemente en cumplir con las causas más justas de nuestro pueblo y nuestra patria para fortalecer la democracia, la justicia social, y el bienestar hacia un futuro más prometedor.

¡Así será!

Honraremos la confianza otorgada, y agradecemos profundamente a cada una de las y los mexicanos por su participación y confianza.

POR CÉSAR CRAVIOTO ROMERO

SENADOR DE LA REPÚBLICA POR LA CIUDAD DE MÉXICO



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**EL HERALDO**  
DE MÉXICO

05/06/2024

OPINIÓN